

## Penuh Semangat WBP Baru Belajar Pembinaan Kemandirian Lapas Permisan

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.HALUANINDONESIA.COM](http://CILACAPSELATAN.HALUANINDONESIA.COM)

May 4, 2024 - 11:01



*Bagi 10 warga binaan baru Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan, kegiatan mapenaling menjadi suatu program yang wajib diikuti oleh semua warga binaan. Kegiatan ini bertujuan mengenalkan program-program yang berjalan di Lapas Permisan beserta tata tertibnya, Jumat (03/05). Dok Humas Vermis 1908*

**NUSAKAMBANGAN** - Bagi 10 warga binaan baru Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan, kegiatan mapenaling menjadi suatu program yang wajib diikuti oleh semua warga binaan. Kegiatan ini bertujuan mengenalkan program-program yang berjalan di Lapas Permisan beserta tata tertibnya, Jumat (03/05).

Seksi Kegiatan Kerja sebagai salah satu pelayananan bidang kemandirian narapidana hari ini melakukan mapenaling pengenalan lingkungan kerja. Kegiatan ini diawali dengan olahraga pagi yang dipimpin oleh Kepala Seksi Sarana Kerja Bapak Nyasuman. Bertujuan membentuk fisik yang sehat, selain itu kegiatan ini juga sebagai bentuk pembiasaan.

Setelah mengikuti kegiatan olahraga, berikutnya peserta yang berjumlah 10 orang diberikan arahan sebelum memasuki bengkel kerja terkait aturan yang harus ditaati.

Terakhir acara pokok dari mapenaling seksi giatja adalah peninjauan lokasi kegiatan kerja. Mulai dari kegiatan membatik, bengkel motor, pembuatan dompet kulit, kerajinan kaligrafi, perkayuan, sablon, laundry, jahit, dan terakhir kegiatan bakery.

Nyasuman mengatakan bahwa pengenalan lingkungan kerja perlu diberikan sebagai permulaan sebelum mengikuti kegiatan kerja dengan memilih salah satu kegiatan.

"Kegiatan ini perlu kami biasakan agar para narapidana yang baru masuk tidak canggung atau gagap meraba-raba apa yang harus mereka lakukan di Lapas Medium ini, seperti diketahui di sini mereka harus mengikuti pembinaan terutama kepribadian dan kemandirian, untuk itu perlu kita perkenalkan semuanya di tempat ini," Ungkap Nyasuman.